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INFORME CCOO 

MESA DE CONCERTADA CLM 29 DE NOVIEMBRE 2023 

 
El pasado 29 de noviembre, se reunió la Mesa de Concertada de Castilla-La Mancha, en la que 

se trataron los siguientes temas relacionados con el sector. 

1. PRÓRROGA DEL ACUERDO DE JUBILACIONES PARCIALES EN CENTROS CONCERTADOS 

El consejero comunica que en 2023 se procederá al reconocimiento del 100% de la base de 

cotización. 

FSIE propone que en lugar de prorrogar el acuerdo para dos años más se haga hasta el 2027 que 

coincide con el fin de la legislatura y de la implantación de la ley educativa. También propone 

ampliar el acuerdo a los profesores de concertada de pago directo. Ambas cosas no son 

aceptadas por el consejero. 

USO propone aumentar el porcentaje de relevo hasta el 78% como en Castilla y León. 

CCOO propone que el acuerdo oscile entre el 25%-75% como contempla la ley de la seguridad 

social, UGT se suma a esta propuesta. 

Estas ampliaciones tampoco son tenidas en cuenta, por lo que el acuerdo saldrá en las mismas 

condiciones que se tenían y prorrogándolo hasta 2025. El consejero solicita que en los próximos 

días se le comunique la intención de patronales y sindicatos sobre la firma de dicho acuerdo para 

proceder a su redacción final y firma la próxima semana. 

CCOO comunica que no firmará el acuerdo en las condiciones en las que se plantea. 

2. SUSCRIPCIÓN Y MODIFICACIÓN DE CONCIERTOS EDUCATIVOS 

Se realizará una convocatoria para Primaria para el periodo 2024/2025 al 2028/2029 y otra para 

E.I., E.S.O., E. Especial, F.P. y Bachillerato para el curso 2024/2025. 

Desde la patronal CECE se reclama la nueva suscripción de conciertos para F.P., no solo la 

renovación. Este tema se ha reclamado en anteriores convocatorias, aunque desde la 

administración no contemplan la posibilidad de suscribir nuevos conciertos, solamente renovar 

los existentes. 

Se prevé el día 8 de enero como fecha de publicación de las ordenes y con plazo de presentación 

hasta el 31 de enero. 
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En relación con este punto se nos presenta la resolución de la Consejería sobre la relación media 

alumnos/profesor por unidad escolar que servirá de referencia para el próximo curso 

2023/2024. 

3. CRITERIOS DE SELECCIÓN DE CENTROS PRIVADOS CONCERTADOS PARA EL REPARTO DE 

PANELES INTERACTIVOS VINCULADOS AL PROGRAMA EcoDigEdu. 

El Director General de Recursos Humanos y Planificación Educativa explica los criterios seguidos 

para la selección de centros. En un principio la utilización del criterio de alumnado vulnerable 

dejaba fuera a un gran número de centros, por lo que se cambia a un criterio de alumnos 

becados y alumnos a.c.n.e.a.e. 

Con este criterio quedan incluidos automáticamente todos los centros de Educación Especial en 

su etapa obligatoria (E.I. y E.B.O.), quedan fuera las aulas de T.V.A. 

Se adjudicará un panel digital para cada unidad concertada en régimen de préstamo y se calcula 

que podrían estar instalados en un plazo de 4 meses. 

4. RUEGOS Y PREGUNTAS 

 El consejero informa que hoy, día 29, se ha realizado la convocatoria de los planes de éxito 

educativo, el viernes o lunes se publicará y empieza el plazo para su solicitud. Son planes 

financiados a través del Fondo Social Europeo. 

 Serán 3 programas: PREPARA-TE (primaria), TITULA (secundaria) y PISE (orientadores...) Éste 

último es incompatible su solicitud con los 2 anteriores. 

 Respecto al compromiso que tenía de una reunión específica para la concertada de educación 

especial, se disculpa por no haber tenido ocasión de convocar dicha reunión y pasa el testigo a 

la nueva viceconsejera. 

 Desde CCOO, volvemos a exponer, como en anteriores reuniones, la necesidad de abordar el 

abono de la paga extraordinaria de antigüedad. Se nos vuelven a dar largas sobre la falta de 

presupuesto y el dinero que la consejería dedica a los acuerdos que ya tiene en concertada: 

equiparación retributiva, jubilaciones parciales y mantenimiento del empleo. El consejero 

solicita información de cómo se está procediendo en otras comunidades autónomas sobre este 

tema. Se le ofrecen datos de algunas comunidades que ya han empezado a pagarlo. 
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